

Adiós sin premio

La noticia de su muerte está a la vuelta de la esquina. Óscar, hijo de Nicomedes Guzmán, me dice que ha muerto en Estados Unidos el escritor chileno Fernando Alegria. Me da detalles. Conversamos en Moscú, en ese mismo año que años atrás se conocieron como Punta de Rieles.

Se dirá que el deceso de Fernando Alegria, acaecido a los 87 años de edad, enlaza a las letras nacionales y que se merecía, con la fuerza, el Premio Nacional de Literatura. Y es muy posible que lo oigan las mismas personas que se lo negaron. En el concurso literario se debatirá si la vez más sobre los escritores que fueron distinguidos, postergando a otros más talentosos. Se discutirá sobre las realizaciones de Raúl Zurita, Radolfo Gómez,

Arturo Aldunate, Phillips o Enrique Campos Neira, y se analizarán si merecen el premio. Sería condonar el grito en el cielo para negar las bondades literarias de Raúl Zurita o de Alfonso Corderón (un gran ensayista, a mi entender) y ordenar que se cambie a favor de otros que lo desprecian. Que nunca más se recorra al cara a sello. En fin...

Desde 1942, cuando se le otorgó a Augusto Roa Salas, circulan en torno al Premio Nacional de Literatura dos listas inéditas: una contiene los nombres de los escritores que, sin mayores logros, obtuvieron el galardón; la otra, los de aquellos escritores que merecíanlo más que a ellos. En esta última ha inscrito su nombre Fernando Alegria.

MENTESSANA

C1 MEMORANDO 5760. 4-NOL 2005 P. A 2



Adiós sin premio. [artículo]

Libros y documentos

AUTORÍA

Mentessana

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Adiós sin premio. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa